



Podcast: "Die Erfindung der Jugendherberge"

Bild: Richard Schirrmann, Gründer des Deutschen Jugendherbergswerks

Heute gibt es in Deutschland mehr als 400 Jugendherbergen. Einige davon liegen am Meer, einige in den Bergen, andere an einem See oder mitten in der Stadt. Es gibt topmoderne Jugendherbergen und welche, die sich in einer echten Ritterburg befinden. Aber wie kam es eigentlich dazu?

Podcast bei Deutschlandfunk Nova

Die Podcast-Reihe „**Eine Stunde History**“ von **Deutschlandfunk Nova** hat sich mit der Entstehung und Geschichte der Jugendherberge befasst. Die Folge „Die Erfindung der Jugendherberge“ erklärt auf interessante und unterhaltsame Weise, wie es dazu kam, dass der Lehrer Richard Schirrmann im Jahr 1914 die erste Jugendherberge gründete. Einige Expert*innen kommen zu Wort und befassen sich mit der Deutschen Jugendbewegung und dem Freizeitverhalten der Jugendlichen zu Beginn des 20. Jahrhunderts. Außerdem spricht Oliver Peters, Hauptgeschäftsführer des Deutschen Jugendherbergswerks, über den Wandel der Jugendherbergen zu modernen Unterkünften. Hört doch mal rein, es lohnt sich!

[Zum Podcast bei Deutschlandfunk Nova](#)